

Editorial

Estimados colegas:

Los días 16 y 17 de junio, se llevarán a cabo las Jornadas de Invierno de nuestra Sociedad y este año se ha favorecido al Servicio de Neurocirugía del Hospital Herminda Martín de Chillán, con su organización.

Hemos elegido como tema de esta importante actividad científica, la patología de columna, pues corresponde a parte muy prevalente en nuestro quehacer neuroquirúrgico e involucra constantes retos que nos obligan a estar enterados de la evidencia científica actual y conocer además las distintas opciones terapéuticas.

Por otra parte, el aumento importante de la población de adultos mayores (avalancha de los 80), sumado a la necesidad de disminuir los crecientes y elevados costos de la salud y efectividad comprobada de la técnica, han hecho que la cirugía mínimamente invasiva de la columna haya presentado un gran desarrollo, con un mercado creciente en cantidad de equipos, implantes e instrumental, especialmente diseñados para su realización y en la literatura encontramos grandes casuísticas que se comparan con las técnicas tradicionales en congresos de la especialidad, en todo el mundo.

En este contexto pretendemos abordar aquellos tópicos que pudieran ser de mayor relevancia dado su incidencia, habitual controversia, con especial atención a las técnicas MISS.

Nos acompañan distinguidos colegas de nuestra sociedad y connotados invitados extranjeros, que aportarán con su experiencia.

Esperamos que, como ya es tradición, disfrutemos de unas magníficas Jornadas, en los hermosos paisajes de Termas de Chillán.

Dr. Gonzalo Fortuño Muñoz
Neurocirujano HCHM Chillán